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Etaient présents :  
ULP : Pascale Bergmann, Patrick Briswalter, Pierre David, Christophe Debeire, Catherine Mongenet 
UMB : Marc Aoun, Christophe Palanché, Gérard Toninato 
URS : Christelle Imbert, Eric Olive, Joseph Roller 
IUFM : Marc Trestini, Jean-Claude Weick  
SICD :  
Représentant étudiants : Ludovic Schmitt 
Experts extérieurs : Guy Brand, Jean-Marc Coris 
Président de séance : Catherine Mongenet  
Rapporteur : Catherine Mongenet 
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Le compte-rendu de la réunion du 19 mars est approuvé à l’unanimité des présents. 
 
La réunion a été précédée de deux mails. Le premier d’Eric Pimmel et le second de René De 
Quenaudon, tous les deux absents de la présente réunion et auxquels Catherine Mongenet a répondu 
par un mail adressé à toute la liste avant la réunion. Sur l’intervention d’Eric Pimmel concernant le web, 
il est décidé de reporter la question à une prochaine réunion afin d’en débattre en sa présence. Le mail 
de R. De Quenaudon soulève plusieurs réactions. Dans un premier temps plusieurs responsables de 
service d’informatique présents font état de leur malaise à la lecture du mail. S’agissant de 
l’interrogation de R. De Quenaudon concernant la description du pilotage politique (section 2.1 de la 
version courante du schéma directeur), C. Mongenet rappelle que ce texte est une extraction à 
l’identique d’un paragraphe rédigé par R. De Quenaudon pour le projet d’établissement, projet voté lors 
de l’assemblée interuniversitaire du 26 février dernier et qui avait préalablement été approuvé à 
l’unanimité par le groupe. Le troisième point soulevé dans le mail concerne la place des technologies 
numériques dans le dispositif global. Après discussion, la phrase suivante, qui figure elle aussi dans le 
projet d’établissement «sortir les usages des technologies numériques de la phase d’expérimentation » 
est remplacée par « consolider les usages des technologies numériques». Enfin, après discussion il est 
proposé de donner le statut de direction au service pour les technologies numériques. 
 
La première version du schéma directeur (diffusée avant la réunion) donne alors lieu à quelques 
propositions de modifications de forme. Le périmètre du pôle support aux utilisateurs est ensuite 
débattu. Il apparait nécessaire de poursuivre la discussion au sein d’un sous-groupe ad-hoc qui se 
réunira d’ici la prochaine séance. Pierre David se charge d’animer ce groupe. 
 
Le sous-groupe annuaire s’est réuni le 2 avril au matin. Après un inventaire de la situation actuelle 
permettant de comprendre comment sont alimentés actuellement les annuaires et quels en sont les 
usages (i.e. les applications qui l'utilisent), le groupe propose de monter un nouveau schéma d'annuaire 
qui sera opérationnel avant le premier janvier 2009 et qui sera utilisé progressivement par les 
applications (dont toutes ne basculent pas au premier janvier 2009). La prochaine réunion du groupe 
sera consacrée à l’élaboration du schéma et à la cinématique des processus d'alimentation de 
l'annuaire, avec les autres groupes de travail (RH, scol, etc.). 
 
Le sous-groupe Tice fait le bilan de ses réflexions, structurées en trois niveaux : les missions, les 
moyens à disposition des étudiants, les outils. Au niveau missions, 4 secteurs se dégagent : 
l’assistance à l'orientation, la médiatisation (actuelles activités de médiatisation, évaluation...), les 
certifications (logistique à la certification), la diffusion des savoirs. Les moyens se sont les salles de 
ressources, les amphis, l’ENT… Les outils sont l’audio-visuel, la conception et le maquettage de 
produits nouveaux, l’analyse des usages et l’assistance en ligne. Il faut maintenant que le groupe 
propose un schéma d’organisation de ce service en pôles opérationnels. 
 
La prochaine réunion aura lieu le 23 avril. 
 


